
Nella giornata di venerdi è proseguito il confronto con l'azienda.
Nel solco del precedente comunicato unitario di Gruppo, abbiamo rassegnato al direttore Napoli una
prima posizione di parte sindacale sui punti già indicati nel comunicato stesso. 
Abbiamo ribadito anche che non possiamo accettare che si continui a parlare di esternalizzazioni,
come di possibile leva per la soluzione degli esuberi.
Il confronto proseguirà no stop da martedì prossimo.
Nel frattempo si è svolto anche un incontro specifico per Etruria Informatica, a seguito della lettera
con  la  quale  l'Azienda  ha  annunciato  il  passaggio  delle  quote  da  Banca  Tirrenica  ad  UBISS.
L'Azienda ha confermato che il passaggio, in attesa di sviluppi o di cessazione del rapporto con
Cedacri, è volto ad allocare la Società nella sua naturale posizione all'interno del Gruppo e non
comporta ricadute occupazionali. Questo tavolo è aggiornato a metà novembre. 
Vi terremo costantemente informati sugli ulteriori sviluppi della trattativa.
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